

Internos serán atendidos de manera gratuita

Campaña de salud en Sarita Colonia

Desde hoy un equipo de médicos y especialistas del Gobierno Regional realizarán una campaña de salud en la población interna del establecimiento penitenciario «Sarita Colonia», para descartar cualquier brote de enfermedades propias de la estación de verano.

Esta cruzada se desarrollará a partir de las diez de la mañana, con un programa de charlas en salud, chequeo médico y reparto de kits conteniendo toallas, sandalias y cremas de uso



dermatológico.

Según información de los propios internos durante esta época de verano, por la naturaleza del hacinamiento, existen la probabilidad de contraer enfermedades a la piel y hongos en las extremidades inferiores.

■ Internos podrán atenderse y recibir medicamentos gratis.

La campaña permitirá establecer un cuadro de necesidades de la población interna por cada sector y el requerimiento de tratamiento médico cuando así lo requieran.

Será una de las primeras actividades y el comienzo de todo un trabajo de capacitación en prevención de la salud, con asistencia médica y reparto de fármacos, siempre y cuando sea requerida después del chequeo médico a cada interno.